

## ABSTRAK

**Fitrotus Sholihah, 1620410001, Analisis Strategi Fundraising Dana Infak Sedekah Pada Program Kesehatan Keliling (studi kasus laznas yatim mandiri).** Merupakan hasil penelitian lapangan yang bertujuan untuk menjawab rumusan masalah mengenai analisis strategi fundraising dana infak sedekah pada program kesehatan keliling. Dalam sedekah ada dua cara secara lnsung (diam-diam) atau secara tidak langsung terlihat oleh orang, sedekah secara langsung seperti contoh ketika seseorang memberikan barang secara langsung kepada orang yang membutuhkan seperti dhuafa, yatim dan lain-lain. Sedangkan secara tidak langsung seperti bersedekah melalui lembaga, laznas, baznas, ataupun lembaga lainnya. Banyak masyarakat yang kurang berminat bersedekah melalui perantara lembaga, itu menjadikan minimnya sedekah pada lembaga. Salah satu sebab minimnya zakat melalui perantara lembaga, karena kurangnya kepercayaan masyarakat pada lembaga, itu mengakibatkan tidak mengetahui adanya lembaga tersebut. Hambatan: tetapi semakin berkembangnya IPTEK, menjadikan segalanya sesuatu yang sulit menjadi mudah selagi ada batasannya. Adanya fundraising secara langsung atau tidak langsung seperti WA, IG, brosur, Web, Link, mempermudah calon donator mengetahui adanya lembaga tersebut. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, dengan menggunakan metode penelitian, deskriptif, analisis, data yang digunakan berupa data primer dan bersumber dari wawancara kepada yang bersangkutan mengenai sedekah pada program kesehatan keliling di laznas yatim mandiri cabang Kudus. Data sekunder bersumber dari buku-buku, brosur, website, penelitian terdahulu, dan sumber-sumber lainnya. Dalam ulasan mengenai analisis strategi fundraising dana infak sedekah pada program kesehatan keliling, sebenarnya dapat menjawab salah satu masalah sedekah melalui perantara lembaga. Hasil penelitian ini berisi mengenai sedekah melalui lembaga dengan mendistribusikan pada program kesehatan keliling, cara ini menjadikan alternative agar banyak masyarakat yang sadar bahwasannya uang yang donator kumpulkan akan bermanfaat untuk banyak orang khususnya kaum dhuafa dan yatim.

***Kata kunci : Fundraising, Infak Sedekah, Kesehatan Keliling.***